



Colombia, un país de oportunidades

El trabajo en equipo entre el gobierno nacional y la empresa privada, ha permitido que Colombia sea un país de propietarios y que la compra de vivienda aporte a la reactivación económica y la generación de empleo. A esto debemos sumarle la equidad y el acceso a servicios básicos, con los cuales el desarrollo sostenible es posible.

Las políticas de vivienda, agua y saneamiento básico, adoptadas por el gobierno del presidente Iván Duque, contribuyeron a que miles de familias mejoraran su calidad de vida durante los últimos 4 años, dejando el legado para una proyección favorable, que aportará a la senda de crecimiento.



A CONTENIDO

